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ПЕРВАЯ СЕССИЯ ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ 21 СОЗЫВА
Напоминало это см отрины . Вот м ы , 

депутаты , такие ум ны е, наделенные 
властью , пришли посмотреть, а что ж *  
нам предлож ит председатель Совета 
на пост председателя горисполкома. 
Мы приготовились выбирать. А нам 
никто не старался понравиться. См от
рины обрели иной характер, скорее 
сватовства.

Первый претендент В. Лоскутов:
— Ещ е вчера я отказался, но утром 

председатель Совета уговорил меня, 
что надо. К сожалению , в моем харак
тере подчинение требованию «надо» 
воспитано с детства .

Второй претендент И. С околов :
— М еня уговорили механики, хотя я 

еам по нескольким соображ ениям 
принципиально против. Во-первых, не 
пойму надстроечного принципа руко
водства Советам и, во-вторых. Закон о 
местном самоуправлении особой рево
люции не предусматривает, в-третьих, 
считаю, что на своем месте зам естите
ля председателя исполкома см огу при
нести больш е пользы.

Ещ е длиннее предупредительно-всту
пительный монолог третьего  претенден
та Ю , Хлебникова,

— Не хотел бы, чтобы опять трясли 
мое имя в. связи со статьей в «Правде» 
«Попробуй, пожалуйся», во-вторых, не 
»отел бы в трудное для партии время 
покидать партийный пост;

Ну и самый интересный повод в-тре
тьих; есть в .наш ем городе , по его  м не
нию, более сильные претенденты  на 
Этот пост, Какие, правда, не назвал.

Ну, а четвертый претендент был 
кр аток ,. 3 . И. Голендухина встала и
сказала ;

— Вижу, что не пройду, что не на
строены меня выбирать, а потоМу 
снимаю  свою кандидатуру.

Это только ф рагм ент, а м еж ду тем 
были ещ е программы трех претенден
тов, их видение работы этого непросто
го кабинета —  главной исполнительной 
власти города. Были вопросы, много 
вопросов В. Л оскутову, очень много. 
Ни одного Ю . Хлебникову, несколько 
вопросов Н. Соколову. Кандидатуру 
Б, Лоскутова обсуж дали не один час, а 
о Ю . Хлебникове поначалу молчали, 
лишь после выступления Н. Соколова 
начали сравнивать этих двух претенден
тов.

Ж аль , что нет возможности передать 
стенограм м у этого дня. Но одно м ож 
но сказать избирателям ; депутаты  рабо
тали, зал был в напряжении. Некоторые 
задавали не по одному вопросу, почти 
не было молчавших.

К общ ему мнению не пришли. Причи
на? На мой взгляд , разобщ енность са
мих депутатов, их неготовность начать 
п.зрламентскую работу настойчиво, уве
ренно. Возьмем депутатскую  группу 
механического завода. Поначалу мне 
показалось: появилась своя «м еж реги
ональная группа» и у нас, а потом, в 
период обсуж дения не почувствовала 
м их единого мнения. Но в целом пока

преобладает именно «микрорайонный», 
а не позиционный подход, -Депутаты 
— м еталлурги , химзаводские тоже боль
ше действую т по принципу принадлеж 
ности к этой группе. Вечером собрались 
депутаты  от села, поскольку днем у 
этой части депутатов не было не только 
единого мнения, а точнее сказать ни
какого . Ни у одного из претендентов 
на пост председателя горисполкома не 
прозвучало в программе путей реш ения

заранее,' готовясь пойти на сессию , мы- 
знали, что нам б уд ут  предложены дайн 
ныё кандидатуры , мы бы заранее об
судили их в своих «микрорайонных» 
группах, мы бы были настроены хоть на 
какой-то выбор. А пока отвергаем . Так, 
по итогам последнего голосования 32— 
за Соколова. 30— за Хлебникова,-а голо- 
совало-то 85. О стальны е против дво
их. Для победы по условиям местного 
регламента работы нашего Совета прв-

БОЛЬШИЕ СМОТРИНЫ
социальных проблем села. Д епутаты  от 
села решили изучить мнение избирато- 
лей-селян.

Итак, день показал, что не каж дую  
конф ету, которую  кладут в рот, готов 
съесть наш депутат, даж е в условиях 
сегодняш него деф ицита . Впрочем, по
чему дефицита? Наш город не раз убеж 
дался , что, казалось, долго искали на 
м есто  «незаменимого» человека ново
го руководителя. Находили. И не ж а
леем . Просто надо, наверное, искать 
не по верху.

Идет время, надо бы уж е начинать 
работу и новому составу исполкома, а 
мы позволяем гебе роскошные см отри
ны. Конечно, выбирать надо. Но если б

тендент должен набрать не менее 50 
процентов голосов, чтобы занять руко
водящ ее кресло.

И еще один довод в пользу более 
ранней известности фамилий претенден
тов. Так, все трое друж но отказались, 
но если б они изучили общ ественное 
мнение и поняли, что их крепко под
держ ат, наверняка бы действовали уве
реннее.

Конечно, то, что пюДи не рвутся к 
власти ради карьеры , что понимают, 
сколь тяж ела шапка М ономаха — это 
неплохо. Подкупало в В. Лоскутове, что 
он честно, откровенно говорил; «Я не 
б уду обещать то, что не сум ею  сд е 
лать», в Н. Соколове, что он откровенно
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Б зале заседаний первой сессии горсовета.
Фото А. Ш А Н Г И Н  А:

признавался о том, что свободы  ив 
м естном  уровне руководства остались 
на бум аге , в Ю, Хлебникове, что он 
прям о говорил, что не считает себя 
единственным претендентом на этот 
пост.

П ривлекало, что проблемы города 
знаю т не хуж е рядовых труж еников. 
И неизвестно, будет ли завтра у мае 
лучш е выбор, этим займ ется мандат
ная комиссия, но, считаю, что лучше, 
если каждый депутат придет на сессию  
нё просто на смотрины, а отстаивать 
своего  кандидата на пост председателя 
исполкома. Как отстаивал, например, 
И. Осипов 8. Лоскутова, выступив при 
этом  с такой интересной програм м ой, 
что хотелось бы, чтобы и остался он 
на этом м есте претендента на пост 
председателя исполкома.

За кандидатуру Ю . Хлебникова выска
зались; В. Луговой, А . Волов, В. Голен
духин , Г. Богданов. За Н. Соколова —
В. Холькина, А . Першин, А . Пмнаева, 
Л . Чернеева и автор этих зам еток.

Но вопросы задавал буквально каж 
ды й , это я с уверенностью заявляю  из
бирателям . Хотела перечислить список 
всех , кто хоть раз выступил, так , навер
ное, пришлось бы назвать весь зал . 
Если субъективно, то мне понравилось, 
как работали депутаты Л. Соловьева, 
Г Ленинских, А. Воообьев, В Ф илатов, 
Д . Кочетков, В. Карфидов, В. Ш тейнмил- 
лер , Ю . Комовницын, Г. Дю кова, Е. Ру
сакова, П. Маньков, Н Костылев, Г/ С у
хов, А. Маньков, В. Холькина, хотя, на
верняка, далеко не всех, активно рабо
тавш их назвала.

А первым был в тот день вопрос по 
зам естителю  председателя Совета, им 
стал Павел Ф едорович Старков , тож е 
не без колючих вопросов прош ел ом 
на эту  Должность, но уверенно набрал 
больш е половины голосов. Поначалу 
казалось , так же спокойно пойдет об
суж дение и дальш е Но дело , видимо, 
в том , что Павел Ф едорович спокойно, 
уверенно рассказал о своей програм м е, 
главным в которой видит социальный 
аспект — работу над выполнением на
казов избирателей. Его и выбрали сразу.

И так; второй день работы —  ещ е ш вг 
вперед . і

Правда, решены были и другие до
просы. Утверж ден состав ком итета не
родного контроля. Депутаты  А . Верши
нин и М. Ибрагимов выступили с про
блем ами своих округов, очень непро
сты х. Так, А . Вершинин представил тя
ж елую  картину расселения офице
ров дорожно-строительного подразде
ления. М. Ибрагимов сказял о пробле
мах жителей поселка Завокзальный.

И их выступления ещ е раз доказали : 
скорее надо начинать работу новым 
формированиям власти. Времени на 
раскачку у нас нет.

в работе сессии сделан перерыв до  
12 апреля.

Т. М ЕРЗЛ ЯКО ВА , 
депутат горсовета.

ОБРАЩЕНИЕ ДЕПУТАТОВ
Уваж аемые режевляне!
22 апреля мы будем  отмечать 120-ю годовщину 

со дня рождения В. И. Ленина. Все мы знаем , что 
лучшим подарком к этой дате  станет наш труд .

В городе много проблем, никто за нас не решит
их.

М ы приглашаем всех режевлян на субботник 21 
апреля, все средства от которого будут оставлены 
у нас в городе и районе.

Ш таб субботника готовит адреса нашего участия. 
Приглаш аем всех: и труж еников, и ветеранов, и 

м олодеж ь— на трудовой субботник!

Д ЕП УТА ТЫ  РЕЖ ЕВС КО ГО  ГО РО Д С К О ГО  СО ВЕТА .

ГОЛОСУЙТЕ ЗА ВОРОБЬЕВУ
В воскресенье 22 апреля состоятся повторные вы

боры по некоторым округам  нашего города, и ряд 
фамилий названы впервые.’ К таким относится ре- . 
дактор  газеты  «М ашиностроитель» Валентина Алек
сандровна Воробьева. Газета стала много содерж а
тельней, не обходит острых углов. Я уже несколько 
лет не работаю на механическом заводе, но меня 
очень интересует жизнь и работа коллектива, о чем 
узнаю  через газету «Машиностроитель», и ж ду с 
большим нетерпением ср еду , когда она выходит, 

Валентина Александровна дотошно, как журналист, 
занимается конкретными делами, ее волнует все в 
жизни завода: справедливость перераспределения 
общ ественного богатства и кто производит м атери

альные блага, вопросы . экологии, благоустройства 
завода и города. Это талантливый человек.

Я призываю всех избирателей 6 округа друж но 
прийти 22 апреля _ца свой участок и отдать свои го
лоса за В. А . Воробьеву. Это  надежный кандидат. А 
Вам, Валентина Александровна, наказ— хочется ви
деть свой город красивым, зеленым, благоустроен
ным. Добивайтесь этого. А чтобы знать быт и нуж
ды  своего окр уга , да своего завода, регулярно 
встречайтесь е избирателями и читателями вашей 
газеты и отчитывайтесь о своей работе. Ж елаю  
Вам успеха на выборах)

А . В О С К РЕС ЕН С К А Я , 
пенсионерка.



«ПРАВДА КОММУНИЗМА»
5 апреля 1 9 9 0  г.

Как живешь, 
первичная?

К  45-летию
родной Победы досуга
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НЕ ОБЖЕЧЬСЯ БЫ
НА СГУЩЕНКЕ...

1 Много добрых дел  не счету ветеранской организации, созданной при 
Липовском сельском Совете. Несколько лет назад обновлен мемориал па
мяти погибшим зем лякам  в годы Великой Отечественной войны, который 

находится в центре села. Летом там всегда цветы, за мемориалом догляды ваю т 
пионеры, все жители села.

Еж егодно в этом священном месте 9 мая проходят митинги. Помянуть пиповчан 
собираю тся все житеди села. Лозунг «Никто не забыт, ничто не забы то»— это не 
только слова, а присяга памяти живых погибшим своим зем лякам .

Как бы ни заманчивы были политиче
ские дебаты, а реальность жизни застав 
ляет задум аться не только о духовной 
пище. Коммунисты .. мелочного завода 
тоже заинтересованы перестройкой в 
партии, обсуждаю т платформ у ЦК КПСС 
к ХХѴИІ съезду партии, принимают ее 
основу и спорят по отдельным положе 
ииям. Но в одном едины партийцы, как 
и весь трудовой коллектив завода: о с
новная их задача — обеспечить город 
молочной продукцией, не повторить 
провалов прошлых лет, ко-да Реж кляк 
чил см етану, другие продукты у еосе 
дей.

Повестка откры того партийного собря 
ния так и называлась: о готовности за
вода к приему больш ого молока. Be 
сенне-летний сезон на подходе, и пред 
приятие долж но обеспечить своевремен 
ную и качественную переработку цен
ного продукта животноводства.

Доклад по этому вопросу сделал ди
ректор завода А . Ганзя. Не будем вда
ваться в производственные и техноло
гические подробности, коснемся лишь 
тех проблем, которые волнуют сегодня 
потребителя, покупателя.

Авгор этих строк вникал в суть дела 
на этот раз не как представитель газе
ты, но и как член партийной организа
ции коллектива. Писать о делах м о
лочного завода приходилось неодинож
ды. И каждый раз с приходом нового 
директора планы старого завода приоб
ретали новые радуж ные фантазии. Ка
юсь, захватывали они и меня. Поэтому, 
когда А лексей  Дмитриевич Ганзя а О" 
тоже ещ е сравниіельно новый дирек
тор, заговорил о производстве на на
шем м олзаводе сгущ енного молока, 
сознаюсь, у меня мелькнула - гаденькая 
мы сль: сбеж ит и этот.

Я незам етно оценил реакцию присут
ствующих на заявление директора, но 
и тени улы бок недоверия на их лицах 
не увидел. Все слушали внимательно и 
сосредоточенно. Видно, это сообщение 
для коллектива было не новостью.

— Это абсурд, А лексей  Дмитриевич. 
Д ля производства сгущ енки необходи
мо специальное оборудование, а его у 
нас нет. Д а и других забот невпрово
рот, Хотя бы необходимым город обес 
печить, —  возразила М. Коныгина.

— Я не специалист по части техноло
гии, Мария Алексеевна. И понимаю, что 
тяжесть решения этого  вопроса ляж ет 
на вас, как на начальника производства 
и технолога. Но если не искать, не про
бовать, то зачем тогда мы здесь? Мы 
обязаны кормить людей. Ведь с топ
леным молоком получилось? —  до ка
зывал директор.

Его поддерж ал главный механик, др у

гие работники. Понятна и озабоченность 
М. Коныгиной. Сколько ей пришлось 
перетерпеть из-за безграмотны х нова
ций бывших директоров. Обжегшись не 
пастеризованном м олоке— будешь и на 
сгущ енку дуть. Тем бопее, что подава
лись предложения действительно несу
разные — о производстве на ладан 
дышащем молокозаводе детского г чте
ния «Здоровье», которое не осмелива
ются выпускать даж е самые современ
ные предприятия области.

Но от затеи со сгущ енкой на собра
нии не отказались. Решили посмотреть 
это дело на других заводах и всетаки  
внедрить у себя.

А как обстоят дела с другими продук 
теми?

Старый молочный завод встает на но
ги. (У ж е в который раз?). До ввода в 
действие нового минимум года три-че- 
гыре. Поэтом^ приобретается и устанав 
ливается новое оборудование.

Завод набирает стабильность. План 
первого квартала выполнен, чего не бы 
вало давно, к середине марта. Город 
получает сверхплановую молочную про 
дукцию. Вот лишь некоторые цифры. В 
торговую сеть города поступило сверх 
договорных обязательств: молока ф ляж  
ного 87 тонн, бутылочного— 30. Кеф и
ра 14 тонн, сливок 15 т ., девять тонн 
сметаны, более 23 тонн творожной про
дукции. Впервые произведено 27 тонн 
топленого молока.

Сведущ ие люди м огут спросить, а 
как с фондами? Д ум ается , этот вопрос 
в компетенции горисполкома. Может 
быть, хватит, сидя на хлебе щелкать от 
голода зубами? Нет. мы не все съеда
ем са м и .' С  начала годе Свердловску 
отправлено 179 тонн молока и 5 тонн 
сливок тоже сверх плана.

н у  а как ж е летом будем  жить! Не 
повторится ли прош логодняя практика 
попрошайничества в соседних городах!

— Заверяю  горожан, что такого по
ложения не допустим . Это я говорю от 
имени коллектива, в к о о р ы й  верю и 
с которым можно хорошо работать, — 
говорит А . Ганзя.

Мне тоже захотелось поверить, но 
уже не доверяя еяоей доверчивости, 
все же уточнил: а какие гарантии!

— Люди поверили, что это возможно, 
В главное— нужно. А докаэа ельство— 
наша сегодняш няя работа, И. не о 'ец, 
такое решение приняло партийное соб
рание, которое мы все обязамЫ выпел 
нять, хотя я и беспартийный,— ответил 
директор.

И. ДАНИЛОВИЧ.

Нынешний год —  юбилейный. 9 мая 
исполнится 45 лет Великой Победы со
ветского народа над фаш истской Гер
манией. Этой дате было посвящено от
крытое партийное собрание коммунис
тов, в котором участвовали ветераны 
войны и труда . И сама повестка, и весь 
ход обсуж дения предстоящ ей встречи 
45-летия Победы не оставили равнодуш 
ными никого из присутствующих. Ш ел 
откровенный, открытый разговор о том, 
как встретить знаменательный юбилей 
истории нашей страны, как сделать 
весь ход подготовки, чтобы он остался 
в памяти тех, кому счастливая судьба 
позволила узнать о тех страшных годах 
войны толуко из книг, кинофильмов и 
воспоминаний ветеранов.

Память о тяж ком испытании советс
кого народа нужна молодежи, которая 
воспитывается сейчас на фоне пере 
оценки исторических событий, открытия 
истинной правды и фактов, порожден
ных демократизацией и гласностью , оби 
льно хлынувшей на наше общество.

На собрании создан штаб по коорди-

В перекрестке двух дорог стоит посе
лок Крутиха— самая оконечность наше
го района. Если встать на возвышенное 
м есто, то взору откроется красивое зре 
пище разноцветных аккуратных доми
ков с такими же аккуратными палисад
никами и с большим количеством дере 
вьев, устремивших свои верхушки к не
бу.

Каж ущ ееся благополучное развитие и 
жизнь этого поселка создаю т дачники 
из Свердловска. Они почему-то считав 
ют, что забытая богом и руководителя
ми района земля приносит их семье 
благополучия духовные и материаль
ные. А тем. временем безжалостно вы
рубаю тся леса и кустарники.

Историческое место в Крутихе— мага 
зин, построенный в 30-е годы. Провалива 
ясь в своем основании, он ремонтиру
ется один раз в семь лет. И все равно 
зимой его просто нельзя натопить. А 
владелец магазина— ОРС леспромхоза 
«Свердхим леса»— все надеется, что эта 
точка когда-нибудь закроется. Но люди, 
которые отдали леспромхозу по 30 40 
лет своей жизни, говорят; «Мы не ма
монты и в «ледовый» период будем 
жить в Крутихе. И пусть леспромхоз на 
паях с лесхозом и железной дорогой, 
узлом связи, возглавляемые гориспол
комом, построят здесь магазин и поч
ту, которая тоже ровесница магазина».

И хотя Костоусовский сельский С о 
вет, куда относится Крутиха, аккуратно 
собирает с дачников и жителей поселка 
налоги и земельную  ренту, и хоть есть 
общество и руководство, объединяю 
щ ее дачников в самой Крутихе, и есть 
Советская власть в районе, а дорог в 
Крутихе нет. Никто не может оплатить

СОЗДАН ШТАБ
нации подготовительной работы из чие« 
ла партийных, профсою зных, советских 
и общественных руководителей.

Затем был предложен на обсуж де
ние проект плана мероприятий партко
ма к знаменательной дате. О бсуж ден 
каждый пункт мероприятий, срок их 
проведения и назначены ответственные.
Большое внимание в них уделено вопро 

сам военно-патриотического воспитания 
молодежи и школьников, а также пропа
ганде итогов второй мировой войны. 
П редусм отрено и чествование ветера
нов войны, вдов погибших и умерш их 
воинов, тружеников героев тыла.

А завершатся все мероприятия тор
жественными митингами у памятников 
воинам-землякам в с. Липовское и д . 
Фиреово 9 мая с факельным шествием 
пионеров, комсомольцев и молодеж и.

А . ВО РО НО В, 
секретарь парткома совхоза 

«Режевской».

работу бульдозера, чтобы хотя бы один 
раз в месяц чистил лю дям дороги .

Люди, где же милосердие?
Вся эта боль людей была высказана 

на встрече с кандидатами в народные 
депутаты. Встреча прошла оживленно 
в открытой живой беседе. В основном, 
пришедших на встречу избирателей пра 
клонного возраста интересовали соци
альные вопросы, быт, неустроенная 
старость.

Беседа закончилась приглашением на 
чашку чая, здесь же в клубе за боль
шим столом с самоваром собрался ос
новной «костяк» художественной само
деятельности, возглавляемый Софьей 
Михайловной Решетниковой. Это  и пен
сионерка из Капалухи, которая два ра
за в неделю  (среду и субботу) приез
жает в Крутиху, чтобы попеть с подру
гами. И многие другие.

А какие песни они поют! Старинные, 
самобытные, веселые и задорные с го 
лосами и подголосками. Воистину, про
жив 50 лет, впервые услыхал такое. О т
делу культуры, творческим коллективам 
города и района необходимо послушать, 
записать и показать этих лю дей— эти 
песни лю дям . Ведь кто их исполняет, 
уже далеко не молодые люди, И при
ходит и тянется к ним молодежь.

Окунувшись в тишину крутихинской 
ночи (даж е лампочек нет на столбах), 
думая о проблемах этих закаленных жи
знью лю дей, не растерявших и глубоко 
верующих в справедливость, хочется по
клониться им до самой земли, сказав 
спасибо за их оптимизм и ж изнерадо
стность,

Ю  КО РХ , 
рабкор.

СТРАДАЮЩАЯ
КРУТИХА

Вопросы воспитания духовности, нрав 
ственности, проблемы эстетического вое 
питания подрастаю щ его поколения в 
наше слож ное и противоречивое время 
стоят очень серьезно в комплексе м е
роприятий, которые необходимо р е
шать ш коле. Как говорится, не хлебом 
единым сыт человек. Реализация твор
ческих способностей детей , видение сов 
ременного мира через самодеятельное 
искусство— это одна из форм внеклас
сной работы школы.

Тематика проведения школьного смот 
ра сам одеятельного  художественного 
творчества посвящена 45-летию П обе
ды. В нем приняло участие 13 общеоб 
разовательных школ города и района. 
Впервые залы , где проходил смотр, бы
ли полностью заполнены неравнодуш 
ными зрителям и.

Разнообразная жанровость многих кол 
лективов— это хоры , солисты, эстрад 
иые миниатюры, драматические коллек
тивы, сценки, пародии— говорит о том ,

КОГДА ПОЮТ РЕБЯТА...
что каждый желаю щий мог проявить 
свой талант. Украсило смотр совм ест
ное выступление учителей и учащихся 
школ № 7, Черемисской, Глинской.

Нужно отметить, что качественный 
уровень выступлений сельских школ 
был выше городских. Это выразилось в 
выступлении хоров, подборе репертуа
ра, который был более современен и 
актуален, неплохая культура поведения 
на сцене, чувствовалось, что сельские 
работники культуры , учителя музыки 
готовили программу своих учащихся не 
за неделю , а гораздо раньше.

Если обратиться к жанрам: самые хо 
рошие поющие хоры в школе № 2 (р у
ководитель Е. В. Зыкова), Липовской 
(рук . И. А , Кислова), Клевакинской (С . Е 
Ж винакис) и Черемисской (Т. В, Уфим 
цева). Эмоциональные, яркие солисты-

учителя В. В. Уфимцева, А . И Белоусо
ва из Черемисской школы, Н П. Суро- 
вяткина, Л. Д . Боарниковз. С . П. Порт- 
нягина из ГлиНской. Хорошую жанро
вость (здесь и кукольный спектакль, ан
самбль народных инструментов, ВИА, 
отличные танцы) показал коллектив 
школы № 44. Интересный спектакль по
ставлен ребятами из Останинской ш ко
лы (руководитель Т. М. Загородны х)— 
нужно в нем только добиться цельнос
ти, четкой дикции и можно смело его 
показать в городских школах.

В школах есть талантливые, способ
ные ребята, которые при соответствую 
щей помощи со стороны завучей по 
внеклассной работе и учителей музыки 
смогли бы заявить о себе и выше— это 
Таня Попова (Литовская школа). Алла 
Кравченко (школа № 2) Оксана Суро-

вяткина (школа № 7). Для них сам оде
ятельное творчество и в будущ ем  ис
кусство может стать призванием в 
жизни,

Итог каждого выступления подводил
ся сразу, жюри работало эф ф ективно—  
и сразу грамоты, сувениры, подарки.

Как совет к смотру будущ его года: 
необходимо Дворцу культуры «М етал
лург» и Д ом у культурьі механического 
завода оказывать квалифицированную 
помощь в подготовке к смотру школам 
№ 3 и № 10, а школам не успокаивать
ся, а продолжать внеклассную и вне
школьную работу по развитию самоде
ятельного художественного творчества. 
Можно выступать и обмениваться кон
цертами меж ду собой, перед родите
лями до яразднования 45-летия Победы 
—9 мая,

В, ПАЛЬЦ ЕВ, 
зав. отделом культуры,
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не стреляйте!
Косули —  милые, незащ ищ енные 

животные. Они могут только трав
ку щипать да от врагов своих спа
саться бегом . М ногие охо .ники за
ходят в лес, чтсбы стрелять всех, кто 
попадет на глаза. Я говорю это не 
для того , чтобы поговорить.

Иногда слыщишь, как хвастаю тся 
реж евские горе-охотники, что имен
но к весне косуль догнать и без ру
жья легко , без вы стрела—ей не убе 
жать по ры хлом у насту. Хвастаю тся 
они такж е, что нашли скопление зай 
цев, птицы, и, вот пока не выбьют 
всех животных, не отступятся. Бра
коньеры . вы же тож е люди — чем 
хвастаетесь!

А. П ЕТРО ВЫ Х, 
рабочий механического завода.

СПАСИТЕ ТАЛИЦУ!
Ж ители побереж ья речки Телице просят незам едлительно обратить 

внимание на сознательное уничтожение реки. Уже несколько ге т. а есо 
бенно в преш едш ем  году и по настоящее время, в районе иевого дома 
«М обипь» по обе стороны до р о ги , которая ведет к кинотеатру (-Ю билей
ный» и к м осту, бьют фонтаны канализационных стеков. Зимой— это ру

чьи в речку, пар столбом , а лето м —болото, зловоние. Реч«а стала неуз
наваемая. зарастает осокой. Автомобилисты ещ е додум ались в ней мыть 
машины, выбрасывают разный мусор.

В речке сейчас невозможно ни брать воду, ни полоскать белье А ког
да-то вода в Талице была, как стеклышко, очень холодная, клю чевая— 
текла по камуш кам , водилась рыба, раки. Кроме всего, эта речка еще и 
украш ение, находится-тѳ она в центре микрорайона

Ж ители набережной, все о 33 подписи-

Таинство природы, глухариные то 
ка, рев гиганта наших лесов— лося 
во время гона. Только с полетом 
птиц м ож ет сравниться промчавшая
ся молниеносно стайка косуль, а вот 
разрыт муравейник, разбросаны пе
ньки. Да, здесь побывал косолапый. 
Неожиданно путь преграждает искус 
ственно созданный водоем , без вся
кого проекта построена плотина, а 
как крепка— отличные строители боб 
ры.

До чего ж удивительна и прекрас
на природа, но до тех пор пока ее 
не коснулась так называемая хозяй
ственная деятельность человека. Как 
мало осталось в наших лесах таких 
нетронутых уголков. Стоят горелькн- 
ки, колют глаз незасаженные вы руб
ки. Мы беспощ адно губим отличный 
лес. Повсеместно в лесах можно 
встретить гурты коров, телят, кото
рые вытаптывают все: грибницы, 
ягодники, гнездовья птиц, обходя 
каж дое дерево.

НА БЕЗРЫБЬЕ
10 января 1987 года в «Правде коммунизма» была помещ ена статья 

председателя Реж евского охотобщ ества Т. Русаковой. Хочу привести чи
тателям  некоторые строки из этой публикации: «О бщ ество рыбаков и 
охотников объединяет 980 человек, имеется солидная материальная база 
в районе урочища Галанино. Здесь  построен вольер для  пятнистых о ле
ней, утиный двор , инкубатор для вывода птиц, инкубаторный цех по раз
множению личинок рыбы . Этот цех оснащен соврем енны м оборудова
нием, закупленным в Чехословакии. Построено два пруда , общая стои
мость строительства 66 тысяч рублей».

Цифры в то время были внуши
тельные для нашего района, а еще 
больш е —с надеж ды . реж евлян и 
рыбаков-лю бителей. В той ж е статье 
ещ е упоминается, что Галанинский 
комплекс по разведению  дичи и ры
бы является участником ВДНХ С С С Р 
и награж ден четырьмя бронзовыми 
и одной серебряной м едалям и.

Э то  приятно было прочитать. Но 
с тех пор прошло уже три года. 
Есть и утки , и олени. И ш курки пес
цов в магазине по 350 рублей висят, 
и лосятники мясо в магазин сдаю т, 
а вот где  хваленая рыба? Конечно, 
песцов выращивать дело вы годное, 
да еще подальше от лю дского  гла
за, но когда на прилавках пусто , то 
и они мало привлекают. Хорош о, 
что хоть лосятники мясо в магазин 
сдаю т. Но опять ж е этим занимают- 

. ся только избранные и только два 
месяца в го ду . А рыбка-то доступна 
каж дом у и в любое время года, то
лько вот ловят реж евляне ее в Че
ремисском и Леневском прудах, на 
Реф тах и далее. О собенно осенью 
■и зимой наши рыбаки м ечутся по 
всей области. А что делать тем , у 
кого нет транспорта, инвалидам, пен
сионерам?

Горожане наглядно убедились в 
октябрьские праздники, сколько у 
нас рыбѳков-г юбителей, когда косяк 
пеляди спускался с Пробойного и 
дош ел до  плотины. Это почти един
ственная рыба, которая ещ е оста
лась в нашем пруду, а другие виды 
рыб транзитом уходят через нашу 
плотину дальш е и навсегда.

Пруд городской, да вот занимать
ся им никто не ж елает. А  сколько 
лю дей, особенно пожилого возраста, 
могло переселиться сю да от винных 
магазинов, ведь в магазин они идут 
от безделья . Какой прекрасный от
дых с удочкой в руках на пруду —  
и зимой, и летом і

Помню слова водолазов, которые 
обследовали дно нашего пруда для 
строительства новой плотины: «Мы 
еще нигде не видели столько рыбы, 
как у вас, да такая крупная». И вот 
спустя четверть века, слова других 
водолазов: «Мы ещ е нигде не ви
дели столько малинки, да такая 
крупная, а почему у вас рыбы нет?» 
Это говорили водолазы , которые 
прокладывали транш ею  по дну пруда 
для водовода.

Вот и создается впечатление, что 
наше общ ество рыбаков и охотни
ков, создав себе реклам у и затратив 
огромные деньги , дел о  до конца 'не 
доводит. За такие деньги и за свои 
слова нужно отвечать, но не обе
щаниями, а фактам и. 'Нужно прини
мать меры и городским властям, ко
торые в свое время реализовали 
безграмотный проект строительства 
плотины.

Прекрасный пруд был на реке 
Бобровке, его  прорвало, и никельза- 
вод затих с его  восстановлением. А 
ведь именно он полностью загадил 
шлаком реку Реж и миллионы тонн 
пыли выбросил на город, которая 
моментально съедает краску на кры
шах домов. Тут и механический рыбу 
потравливает своими дырявыми ка
нализациями, а вверху химический 
всякую  пакость в реку сбрасывает.

Вот мы , рыбаки-лю бители, и ду
маем: м ож ет, Тамаре Алексеевне 
Русаковой поднять этот вопрос на 
исполкоме и привлечь все эти три 
завода к очистке пруда, ремонту 
плотин с тем , чтобы восстановить в 
наших водоем ах рыбные запасы. А 
исполкому горсовета, товарищам Ру
сину и Русаковой отчитаться о на
меченных планах, да не гак, как в 
1987 году. Ведь только эти товари
щи м огут решить затянувш ийся во
прос.

А. КО РО БЕЙ НИ КО В, 
пенсионер, рыболов-любитель.

З А К А З Н И К  
ПОД * ГРОЗОЙ

И вот еще од'-а очередная неле
пость. Вроде бы хорош ее дело  ху
торские поселения, развитие подсоб
ных хозяйств. Но к чему под это де
ло отводить КоСцоусовский рудник 
(район Серебрянки и Камышмог ' 
места, где более десяти  пет заиима 
ется ведением охотничьего гозяйст- 
ва первичный коллектив общества 
охотников и рыболовов никелевый 
завод. М еста, ч с о р ы е  решением ис
полкома объявлены бобровым за
казником.

Пустыми глазницами окон смотрят 
дома в деревн-д Кучки, Точилка, 
М остовая. Деревни активно эаселя 
ю тся дачниками, а реж евлянам пода
вай глубинку леса. Зачем?

В эти деревни ещ е есть дороги и 
линии электропередач . Зачем же рэ- 
зорят|ь лес, нарушать равновесие 
природы?

19 марта созывалось правление 
районного общества охотников и ры
боловов, которое постановило: «Про 
сить исполком ни в кЬем случае не 
отдавать Костоусовский рудник под 
хуторские поселения, а использовать 
под это дело деревни, где есть мес
та для распашки под усадьбы , есть 
дороги и электропитание». Городской 
комитет по охране природы полно
стью согласен С реш ением  правле
ния охотников.

Достаточно у  нас необдуманных 
решений— пора и остановиться,

В. Р У С А К О В , 
охотовед.

Если  приводить примеры, а их 
множество, так до создания госу
дарственного « в м в тв ч  по охране 
природы в 1957 глду  областная сани 
тарная служба запретила е городе 
сдэчу жилья б г э заверш ения строи
тельства емѵе-ных сооруж ений. Тем 
не менее в 1989 году было сдано 
23,4 тысячи квадратных метров жи
лья .

Городскоч же комитет по охране 
природы не наделен правом учас
тия в государственной комиссии по 
прием ке объектов промыш ленного, 
граж данского  назначения. Д а и что 
за права у комитета, если он подчн 
иен исполнительной власти, которая 
одной рукой голосует за коренное 
улучш ение природоохранной деяте
льности, другой подписывает доку
менты  смертного приговора живой 
природе.

Никому на секрет, что пропускная 
способность городского коплектора 
хозбм товы х стоков по техническим 
характеристикам  находится на уров
не 60-х годов. Вот откуда и появля
ю тся фонтаны канализационных сто
ков, аварийные сбросы .

О чистные сооружения не сданы, 
зам орож ено с тр о и те л ь ств  канализа
ционного коллектора в этом районе, 
строительство теплотрассы  вдоль ра
ки Тапица. При строительства этих 
объектов нарушен верхний слой зем 
ли . Длительное время все это не 
восстанавливается. Сточными и па
водковыми водями см ывается под
нятая из глубин зем ли глина в водо
ем ы Естественно, какие же живые 
организмы могут выжить в таких во
доем ах!

Городским комитетом по охрана 
природы дано предписание произ
водственно - техническому объеди
нению Ж К Х  города по осущ ествле
нию контроля за санитарным состо
янием городской территории, наве
дению  порядка на берегах водое
мов. на установление знаков и ан
шлагов о запрещении мойки авто
транспорта, свалки отходов.

Комитет надеется на активность 
граж дан города при выявлении на
рушений санитарных требований. Мы 
просим сообщать государственны е 
номера транспортных средств, ф а 
милии граждан, нарушающих прави
ла. а такж е надеемся, что при ф о р 
мировании наказов вновь избран
ным народным депутатам избирате
ли учтут эти вопросы.

Ю . РУСИ Н , 
председа-ель городского 

комитета охраны природы.

СИЛЫ ОБЪЕДИНИТЬ
Сегодня самым основным загрязнителем  воды в пруду является химический завод.

И так будет продолж аться, видимо, до  тех пор, пока сущ ествую т до глупости непо
нятные плановые сбросы ядовитых веществ в водоем ы . К примеру, химзавод имеет 
право сбросить в р еку  десять тонн кислот и лишь за одиннадцатую  тонну ему мо
ж ет быть предъявлен ш траф . Нет у  нас в Реж е ни одного экологически чистого 
предприятия. О ткуда ж е м о гут быть чистыми водоемы и водиться в них рыба?

Д а, в паводок уходит ры ба, но не так 
много. Беда в том , что на нерест она под
няться не мож ет. На ее  пути непреодоли
мое препятствие — плотина. Рыбаки знаю т, 
сколько ее скапливается у поднож ья пло
тины, где ее варварски вылавливают запре
щенными способами. Но благодаря том у, 
что вот уже в течение трех лет вода в 
пруду держ ится в период нереста на 
одном уровне, заметно появление малька. 
Любое же колебание уровня воды в пе
риод нереста очень пагубно влияет на 
состояние икры и выход мальков. Потому 
механическому заводу нужно следить за 
этим делом .

О хотобщ ество неоднократно проводило 
зарыбление Соколовского и Черем исского 
прудов, Покровских разрезов и других во
доемов. Много карпа запустили в Режев
ской пруд. Завозили и заселяли произво
дителями карпа Талицу. Мы за то, чтобы 
заводы не травили наши водоемы. Надо

бороться всем миром за их спасение. То
гда-то и б удет рыба.

Я не раз обращ алась к  руководству ни
келевого  завода с просьбой о  строитель» 
стве плотины на Бобровке. П роект есть , 
а ден ег на строительство совет трудового  
коллектива не дает. Можно и на паях по
строить плотину на р. Бобровка.

Наше охотхозяйство и общ ество рыба
ков и охотников вы деляет больш ие сред
ства на восстановление животного и расти
тельного  мира.

Мы собираем взносов всего" 8 тысяч руб
лей, а доходов от хозяйства получаем бо
лее 100 тысяч рублей. Деньги есть . И МЫ 
БЫ М ОГЛИ содерж ать специально егеря 
на городском  пруду, построить лодочную 
станцию. И на зарыбление мы еж егодно 
тратим не одну тысячу рублей. Но со зда
ваем ые богатства нужно беречь.

Т. Р У С А К О В А , 
директор о хетхо зяй стн ь
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ЕЗДИЛИ ЗАч ПОБЕДОЙ
В школьные каникулы а 

Карпинеке прошли област
ные соревнования по боксу 
среди школьников средней 
группы 1976-1977 г, рож де
ния, В них приняло участие 
112 учащихся из 15 горо
дов. От секции бокса К Ф К  
«М етеор» было ш есть юных 
спортсменов.

Сам ом у молодому участ
нику нашей команды Ж ене 
Клевакину пришлось про

вести два боя, хотя в фи
нале он и уступил боксеру 
из Квменек-Уральского по 
очкам, проявив при этом 
немало упорства и м уж ест
ва. Пришлось «побороться» 
за титул победителей Ми
ше Ш вецову, Сеогею  Чир
кову и Жене Емельянову, 
Призерами стали Ж еня Кле- 
вакин и Женя Кривонос.

Ю . ПЕРВУШ ИН, 
тренер по боксу.

ЕСТЬ МОМЕНТЫ...
Завтраш ние зрители бу

дут такими, какими мы их 
воспитаем сегодня. Поэто
му наш кинотеатр «Ю билей 
ный» уд еляет особое вни
мание работе с детьм и, 8 
детстве у  каж дого челове
ка есть м ом енты , ■ когда он 
соприкасается с необычным, 
когда окруж аю щ ий мир 
воспринимается очень яр
ко и непосредственно. Ребе 
иок, даж е если он ещ е не 
научился анализировать уви 
денное, сохраняет в себе 
впечатление чего-то свет
лого. И очень важно закре
пить это  впечатление.

Уж е не первый год  в ки
нотеатре- работаю т различ
ные киноклубы . Не надо 
признаться, что в работе с 
детьми старш их классов у 
нас сущ ествую т определен
ные трудности , С  малыша
ми ш кол №  7 и N2 10 дела 
идут прекрасно . Чувствует
ся , что преподаватели этих 
школ всей  душ ой болею т 
за эстетическое развитие 
детей . И м не каж ется, ре
бята с удовольствием  посе
щают все  мероприятия. 
О собенно запомнился д е
тям новогодний утренник, 
который провели работни
ки кинотеатра кассир А , 
Яруллина м художник А , 
Зубарев .

Д ети  очень лю бят мульти 
плинационные фильмы. И 
даж е сло во  м ультфильм 
вы зы вает радостное ожив

ление в зале, Поэтому мы 
стараемся чаще их показы
вать. Не забываем пригла
сить на такие сеансы и са
мых маленьких иЗ детских 
садов.

Не так давно мы совме
стно со  Свердловским ки
ноцентром проволи кино- 
праздник «У нас в гостях 
М икки-М аус», который про
шел е огромным успехом.

В нашем кинотеатре по
явилось новое начинание — 
это киноуроки и кинопере
менки.

Не забываем мы и таких 
серьезны х мероприятий, как 
кинолектории, «Красный- 
желтый-зеяеный» —  с ог
ромным успехом его про
водит постоянный ведущий, 
инспектор ГАИ Вера Леони
довна Елпвмова. Она про
водит свои занятия в виде 
игры, и поэтому ребята с 
интересом наблюдают за 
происходящим и становятся 
активными участниками.

Конечно, мы не собира
ем ся останавливаться на 
перечисленных мероприя
тиях. Будем  проводить раз
личные лекции, встречи с 
режиссерами и актералхи, 
вечера, фестивали, И хочет
ся, чтобы и ребята и взрос
лые откликались на наши 
приглашения.

Н. ЛИСИЦЫНА, 
директор кинотеатра.

В солнечном наряде.
Фото С, Майстера,

СТАНЦИИ ПОЗНАНИЯ
Вес мы давно привыкли

к тому, что неделя школь
ных весенних каникул — это 
одновременно неделя детс
кой и юношеской книги или 
как мы ее ласково называ
ем —- «Книжкина неделя». 
• «Книжкиньі именины» —- 
праздник писателей, худож 
ников и читателей прошел 
в профсоюзной библиотеке 
никелевого завода. Его гос
тями были учащиеся школ 
N2 7 и N9 10. Много инте
ресного они узнали и уви
дели на празднике, совер
шили увлекательное путе
шествие. Останавливались 
на станциях: «Бумажная»,
где учились ремонтировать 
книги, на «Сказочной» слу

шали рассказ об авторе 
книги «Конек-горбунок» Ер
шове, которому в марте ис
полнилось 175 лет. На стан
ции «Дом Всезнайки» ре
бят встречал Незнайка, ко» 
торый загадывал свои за
гадки и за правильные от
веты вручал призы. А еще 
были станции «М узыкаль
ная» и «Остров загадок».

Почти каждый участник 
праздника уш ел домой с 
книгой, а многие ребята 
были награждены как актив 
ныв читатели библиотеки. 
В завершении в .е  с удо
вольствием посмотрели
мультфильмы.

В. ЛУКИ Н А, 
заведую щая библиотекой.

К И Н О ТЕА ТР  «ЮБИЛЕЙНЫЙ»

5 а п р е л я  — «Полет навигатора». Нача
ло в 11, 18, 20 часов. (Надбавка 40 про
центов к основному билету, 10 коп, за 
удлиненны й сеанс). 6-15 апреле — «Во
ры в зако н е» . Дети до  16 лет не допус
каю тся. Начало в 11, 18, 20 часов. (Н ад
бавка 40 процентов к основному биле
ту , 10 ко п — за удлиненный сеанс).

8 а п р е л я  — к 45-летию-Победы «Ле
генда о бессм ертии» . Начало в 16 ча
сов.

Д ля д е те й  5-8 а п р е л я - «Пугвл© из 
чердачного  окна». Начало в 14 часов.

Д О М  КУЛ ЬТУРЫ
6-3 а п р е л и  — «Полет навигатора», На

чало 6 а п р е л я  — в 18 часов, 7-8 апреля 
•—в 16, 18 часов. Надбавка 40 процентов 
к о сн о вн о м у  билету.

Д л я  д е те й  8 апреля — «Девочка ищет 
отца». Н ач ало  в 14 часов.

АДРЕС
Ж и л и щ н а я  служ ба, ранее находивш а

яся по у л . Горького , 9, сменила адрес. 
Талоны  б у д у т  выдаваться по адр есу ; 
ул. П у ш к и н а , 30, с 6 по 16 апреля.

в гости к ш щ о м у  ітеннису
8 апреля в спорткомплексе «Россия» впервые в нашем городе проводится тур

нир, в котором примут участие л*астерэ спорта С С С Р— элита настольного тенниса. 
Будут представлены ведущие школы нашей области; Д Ю СШ О Р N2 8, воспитавшие 
чемпионов Европы среди юношей прошлого года; сборная завода ВИЗ, а составе 
которой бронзовый призер чемпионата мира среди ветеранов в Будапеш те про
шлого года Прахов; сборная завода ПСМ, неоднократный победитель первенства 
Свердловска и области— участники международных турниров; лучшие команды 
Н-Тагнла «Уралец» и «Локомотив», в составе которых призеры первенства РС Ф С Р  
и С С С Р по различным ведомствам, Приглашены сильные команды Серова, Асбес
та, Ирбита, В. Сапды, Камышлова, Алапаевска, Артемовсного, Сухого Лога, Турмн- 
•ека.

Перед началом турнира состоятся показательные выступления мастеров СССР .
Ф едерация настольного тенниса и спорткомитет приносят огромную благодар

ность администрации и профкому РМ З, выделившим солидные призы, ведь только 
общая сумма призового фонда составила 950 рублей. - Первая команда получит 
главный приз— пять столовых наборов из мельхиора производства РМЗ по 136 
руб. каждый, вторая команда — приз комитета комсомола РМЗ по 40 руб., третья 
— приз спорткомитета по 15 рублей.

На время проведения турнира о «России» будут работать буфеты ,
Вход свободный. Начало турнира в 10 час,

Ф едерация настольного 'тенниса.

АВТОУСЛУГИ
АТП N2 11 предлагает ав- 

тоуслугм населению для вывозки раз
личных грузов.

АУКЦИОН
Центральна* библиотека 8 апреля 

про іодит аукцион по продаже литера
туры прошлых лет издания. Начало в 12 
часов.

отдел кадров. ТРЕБУЮТСЯ:
Подсобному хозяйству Режского ни» 

келевого завода 
— скотники.
— рабочий по сбору пищевых ѳтхѳ» 

до в.
□  П

РЕЖ ЕВСКО М У АТП N2 11 
— мастер авторемонтных мастерских, 
— кузнец,
— слесарь-сантехник,
— электрогазосварщик с опытом сан

технических работ,
— водители с категориями «Е» и «Д », 
Проезд на работу и обратно служ еб

ным транспорю м, С предложениями об- 
решаться в отдел кадров или по тел. 
2-32-93, 2-32-83. Проезд автобусами маг, 
шрутов N2 2 и N2 1U5 до  остановки «За
вод ЖБИ».

□  □
РЕЖ ЕВСКО М У ТОРГУ

— электрик,
— тракторист,
— крановщик,
— подсобные рабочие (мужчины и 

женщины на склады),
— грузчики (на базу и в магазин «Ве

теран),
— рабочие по сортировке овощем на 

базу,
— ученики продавцов,

— плотник,
П ' о
Ш КО ЛЕ № 2

— сторож.
О бращ аться к директору школы иліі 

по тел. 2-19-47,
□  □

СМ У N2 1 треста «Уралстальконструкция» 
— монтажники металлических и ж еле

зобетонных конструкций,
— электросварщики.
Обращ аться по адр есу : трест «Реж- 

строй», отдел кадров (ул, Красноармей
ская, 6, тел. 2-25-38).

□  □
«АГРОПРОМХИМИИ» 

— начальник автопарка, оклад 200 руб
лей, плюс уральский коэффициент, пре
доставляется квартира в 1991 г.

— инженер-технолог, оклад 190 рублей, 
плюс уральский коэффициент, предос
тавляется квартира в 1991 г.

О бращ аться: г, Реж, гор. Строителей, 
проезд автобусами М2 2 и N2 105 до ос
тановки «Автобаза N2 17» или по тел,
2-30-06, 2-32-88.

□  п
М ЕДИЦИНСКОМ У С К Л А Д У 

— водитель на автомашину ГАЗ-53,
— грузчик.
Доставка на работу и с работы тран

спортом м едсклада. А дрес: пос. Кирпич
ный, тел. 2-23-75.

УТЕРЯНО  СВИДЕТЕЛЬСТВО о право на
льготы афганца на имя Золотарева Сер 
гея Васильевича, кошелек и пропуск. 
Нашедших прошу сообщить за вознаг
раждение по адресу; ул. М. Горького, 
9/1, кв. 45, тел, 2-19-33, в любое время.

М ЕНЯЕТСЯ 4-комнат, благ, квартира 
на две 2-комнат, благ, квартиры. О бра
щаться: ул. Спортивная, 2, кв. 47, после 
17 часов,

М ЕНЯЮ  2 -комнат, благ, квартиру а 
районе Гавани на равноценную в райо
не «7 ветров». Обращ аться: ул. М етал
лургов, 5, кв, 69, после 20 час.

Благодарим всех, принявших участке 
в похоронах Кошевой Зинаиды Еф и
мовны.

Муж, дети, внуки.

Выражаем благодарность коллективам 
«Агропроменаба», «Агропромхимни», уп 
рэвлеиню РАПО, райкому профсою за 
работников АПК, ОТК химзавода, со в
хоза «Деевскмй», родным и близким, 
друзьям  и соседям , принявшим учас
тие в похоронах любимого мужа, отца 
и сына Телегина Сергея Григорьевича, 

Жена, дети и родители.

Останииский сельский Совет и педа
гогический коллектив школы № 2 выря
жает соболезнование директору школы 
Павлу Ивановичу Поезжѳеву по поводу 
смерти его матери.
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